

1er/2 Avril 2023

Véronique, notre organisatrice, Floriane et Morgane sont arrivées le vendredi 31 mars après-midi pour les derniers préparatifs.

Arrivée des 9 cavaliers et de leurs montures le samedi vers 11 heures, installation des paddocks et des chevaux à La Bétangeais, à Monterfil (35).

Pour cette randonnée, nous avons logé dans le gîte municipal, voisin de la salle des fêtes. Chacun a pu choisir son lit, poser ses bagages, et nous voilà installés dehors au soleil pour partager le 1^{er} apéritif, trinquant à la retraite récente de Fabienne tous ensemble. Une 1^{ère} averse, et hop, on rentre tous dans le gîte, aux allures de colonie de vacances, pour partager un pique-nique.

Nous formons 2 groupes, Pierrick, notre contact local, nous rejoint avec son cheval, et nous voilà partis pour une boucle de 13 km. Quelques petites averses supportables, des paysages magnifiques, beaucoup de dénivelé, une rivière avec de l'eau jusqu'au ventre des poneys et du courant qui cause quelques difficultés, mais tous profitent !

Les premières péripéties arrivent, les terrains sont bien boueux, la team Métairie fait des pauses pour récupérer et remettre les chaussures des poneys.

De retour, nos chevaux retrouvent leurs paddocks respectifs, se roulent, et profitent de la belle herbe à notre disposition, et nous partageons le traditionnel apéro, pendant lequel chacun s'éclipse à tour de rôle pour une douche bien méritée ! Nous sommes rejoints par Pierrick accompagné de sa femme et de ses deux petits enfants, invités à l'apéritif.

Nous partageons ensuite un repas convivial, du porc colombo, une tarte aux pommes, sans oublier la menthe pastille pour la digestion !

Il est ensuite temps d'aller se reposer, une grosse journée nous attend pour le dimanche.

Dimanche matin, après le petit-déjeuner, nous nous retrouvons tous à 8h30 pour le rangement et le ménage du gîte, la voiture de Violaine est déposée à l'endroit où nous retrouverons pour le pique-nique ce midi.

3 groupes se forment cette fois, puisque Pierrick (notre local) nous rejoint à nouveau, accompagné cette fois de sa petite-fille et d'une amie. 9h30 et nous voilà partis pour une boucle de 26 km cette fois. Pas de pluie ce dimanche, mais des terrains techniques, encore quelques pertes de chaussures dans la boue pour nos poneys, le tout toujours dans la bonne humeur générale ! Une portion du tracé oblige la team Métairie à mettre pied à terre, et un filet cassé plus tard, nous voilà arrivés en haut d'un magnifique point de vue, la « chambre au loup ».

La balade se poursuit, nous passons devant les ruines du château de Boutavent, nous nous enfonçons dans la forêt, et nous nous finissons par tous nous retrouver au bord de l'étang du Trémelin pour partager une pause pique-nique bien méritée après environ 16km de balade.

Il est déjà temps de se remettre à cheval pour les derniers kilomètres du week-end, toujours en 3 groupes. Un nouveau cours d'eau à traverser met notre groupe en difficulté, pendant que l'un de nos poneys profite joyeusement de la balnéothérapie, nous nous entraïdons pour encourager le moins téméraire à passer, et après une demi-heure d'efforts, nous y parvenons. Nous nous rejoignons tous et il est temps de défaire les paddocks et de charger les véhicules.

Après la panne de l'un des véhicules à la moitié du trajet retour, une solution est trouvée pour rapatrier le van et les deux chevaux qu'il transporte, le véhicule part avec une dépanneuse, et vers 21 heures, tout le monde a pu regagner ses quartiers !

Je tiens chaleureusement de la part de tous les participants à remercier Véronique pour l'organisation et l'association ALEOE pour les moments de partage, de bonheur, d'entraide et de convivialité qu'elle nous permet de vivre. A bientôt pour un prochain évènement !

Clémence, nouvelle adhérente 2023 qui gardera de beaux souvenirs de sa 1^{ère} rando ALEOE !